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Iniciando una modalidad nueva para Ra-
dio María, el Padre Javier Soteras reali-
zó el Retiro de Setiembre desde la ciu-

dad de San Fernando del Valle de
Catamarca, el pasado sábado 8 del mencio-
nado mes. Fue una grata visita del Padre
Soteras y quienes integran el grupo Sheki-
ná a las tierras de la Virgen Morenita, tan
querida por los hermanos del norte argenti-
no. "La idea de este encuentro nos la dieron
los hermanos de Salta. La Madre quería
reunirnos a sus hijos del norte en el día de
su cumpleaños. Nos congregamos bajo su
Manto, con almuerzo y torta incluida, y con
la alegría que puso en nuestro corazón el
Señor a través de Nuestra Madre", expresó
una emocionada Alicia Ponce de Verón, re-
ferente de la difusión en Catamarca. En la
ocasión hubo difusores locales, más los que
llegaron desde Valle Viejo, Chumbicha,
Andalgalá, Frías, La Rioja, San Miguel de
Tucumán y Concepción, constituyendo al
encuentro en una verdadera fiesta. 
"La Virgen es tan Madre, que en el día de
su cumpleaños, Ella nos hizo este regalo.
Fue una experiencia de amor que nos hizo

sentir vivos, un encuentro donde María nos
ofreció a través de tantos hermanos, abra-
zos afectuosos, amistad, fe, aliento, espe-
ranza, alegría, y todo Su Amor y el de Je-
sús, para nuestros corazones necesitados",
afirmó otra difusora catamarqueña, Gracie-
la Bistoni. A su vez, Liliana Soria, de La
Rioja, aseguró que "pude disfrutar una vez
mas de la maravillosa obra de Dios a través
de su Madre, pude ver a Radio Maria mas

El Director de la Radio, Padre Javier Soteras, realizó la transmisión del Retiro de Setiembre 
en la ciudad de Catamarca, junto a difusores del Norte Argentino. Fue una experiencia 

gratificante donde se vivió plenamente el valor de ser familia. Luego, a su paso por la ciudad 
de Buenos Aires, el Comfer prometió destrabar el trámite iniciado ante ese organismo. 
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desde adentro. De la palabra predicada en
el Retiro me quedó muy claro que el Señor
me llama a mucha oración para que Él pue-
da hablarme y manifestarse en mi vida. En
tanto, Daniela Paredes, también de La Rio-
ja, sostuvo que "fue muy fuerte para mi ver
que tantos hermanos estamos trabajando
para esta Obra, pero sobre todo sentirme en
familia con el acompañamiento y guía del
Padre Javier Soteras".  

A los pies de la Virgen Morenita

UUnnaa mmuuyy bbuueennaa nnoottiicciiaa qquuee nnaacciióó eenn CCaattaammaarrccaa
Radio María Argentina solicitó al Comfer el otorgamiento de frecuencias propias
en el país que permitan llegar a todos los rincones desde los cuales las dife-
rentes comunidades piden escuchar nuestra señal. Sin embargo, recibimos de
parte de este organismo dos respuestas negativas injustificadas a nuestro pe-
dido.
Tras visitar la ciudad de Catamarca, el Director de Radio María, Padre Javier So-
teras, mantuvo en Buenos Aires una reunión con el Interventor del Comfer, Li-
cenciado Julio Bárbaro, y el Director Nacional de Planeamiento y Desarrollo del
Comfer, Doctor Ignacio Cingolani. En dicho encuentro y por gracia de Dios, se
destrabó esta situación a favor de la señal mariana. Bárbaro, después de inte-
riorizarse del planteamiento realizado por Radio María Argentina, se compro-
metió a facilitar y acelerar el trámite para hacer realidad las nuevas frecuencias. 



Desde 1995, Alejandro Segura forma parte de esta hermosa fami-
lia que es Radio María; es el operador de las mañanas (de lunes
a viernes) y también es el responsable de la musicalización de Ra-
dio María. En diálogo con Alejandro, esto es lo que nos dijo: 

- ¿Cómo surgió lo de ser musicalizador en la Radio? 
Alejandro Segura: El Padre Javier Soteras me convocó para esa ta-
rea, primero en el programa "Volver a casa",  para luego hacerlo
en otros programas. 
- Qué es lo más gratificante de tu trabajo?
Alejandro Segura: Esta claro que disfruto muchísimo de mi traba-
jo; poder hacer lo que me gusta ya es un gran regalo. He sentido
una gran atracción por la música desde niño y creo que el Señor
de alguna manera ha ido preparándome interiormente para sentir-
la de manera especial y luego poder ponerla al servicio de su Pa-
labra.
- ¿Te comunicas de alguna forma con los oyentes a través de
la música?
Alejandro Segura: Si y mucho. Me ha pasado que pongo cancio-
nes que quizás en el contexto general no aludían a ninguna temá-
tica en particular y luego me llama alguien para agradecer lo bien
que le ha hecho escucharlas. Con el tiempo he comprendido que la
música es uno de los mejores medios para decir cosas,  las can-
ciones nos movilizan porque de alguna manera se convierten en
instrumentos sensibles para acentuar o acompañar cualquier men-
saje y fundamentalmente el de Radio María. Lo bueno de esto es

que al hacer lo que hago no me olvido de que solo soy un instru-
mento y que es el Señor quien hace su obra a través de mí.
- ¿Qué se puede comunicar con la música que no se pueda co-
municar a través de la voz?
Alejandro Segura: No se si se pueden comunicar cosas diferentes,
creo que la música permite crear en nuestras mentes escenarios de
nuestras vidas, trayéndonos en una canción recuerdos, seres que-
ridos o permitiéndonos soñar con cosas que quisiéramos alcanzar
en nuestro futuro.
- ¿Desde cuando tenés interés por la música y por la radio?
Alejandro Segura: Desde muy chiquito, siempre escuché muchísi-
ma radio y directa e indirectamente muchos familiares míos tuvie-
ron contacto con emisoras radiales. Creo que eso despertó en mí
un interés especial por el medio.
- ¿Qué tipo de música te gusta más?
Alejandro Segura: Toda la música es bella en general. Me ayuda
muchísimo el hecho de no estar encasillado en algún estilo en par-
ticular, disfruto de alguna balada de Phill Collins, como de una
zamba de Los Chalchaleros, creo que todo es bueno. Claro que no
toda la música es inspirada y noble, pero trato de rescatar aquello
que se destaca por su contenido y nobleza a favor de la propuesta
general de nuestra Radio. Yo soy un agradecido a Dios y María
por ser parte de este hermoso sueño de regalarle al pueblo argen-
tino un mensaje de vida y esperanza: un mensaje que a través de
la enorme gracia de Dios, así como a muchas personas les hace
bien, a mi también.

A fines de agosto, la Revista Criterio organizó en la ciudad de Cór-
doba una conferencia sobre la espiritualidad del hombre de hoy, a
cargo del Padre Angel Rossi, al que se sumaron José María Poirier
y Mariana Facciola, ambos miembros del Consejo de Redacción de
la Revista (ver foto). Lo desarrollado en dicho diálogo fue compar-
tido en setiembre con la audiencia de Radio María en todo el país en
el espacio Conferencias para la Vida, que se emite los miércoles de
22,30 a 23,30 horas.

2 Entrevista

Alejandro Segura es el habitual opera-
dor de programas como la Catequesis
o Entre Nosotros. También es la per-
sona responsable de musicalizador
distintos programas de Radio María.
En este entrevista nos cuenta como
realiza su tarea.

Desde este lugar, Alejandro opera en controles durante la mañana.

"Trato de rescatar lo noble e inspirado"

El Padre Rossi nos dejó
una nueva conferencia



3Familia Mundial - Reflexiones

Durante el pasado mes de setiembre, el Director de Radio Ma-
ría Uruguay, Padre Mario Taborda, visitó la sede de Radio Ma-
ría Argentina. "Se trata de un ámbito familiar para mí y por tanto
lugar de fortalecimiento. Este viaje fue un pequeño descanso
para retomar fuerzas en la tarea que estamos realizando en
Uruguay", manifestó el Padre Taborda. Asimismo, compartió
con mucha alegría que en el vecino país hay una comunidad
muy pequeña pero con "muchas ganas de crecer".
El sacerdote entrerriano indicó que "semejante objetivo se nutre
en la oración personal y comunitaria, en la tierna devoción a la
Madre de la Paz, y en el propósito sostenido de que nada se lo-
gra si primero no ha sido descubierto en el corazón". Por otra
parte, el Padre Mario dijo que "en Uruguay, Radio María es es-
cuchada por mucha gente, especialmente en el interior del pa-
ís. No obstante, la expansión de la Radio no resulta tan fácil, es-
pecialmente por ser el nuestro un medio de corte confesional
católico. En la actualidad estamos trasmitiendo desde la ciudad
de Florida, además de tener presencia en Melo, Tacuarembó,
San José y Flores".
Por último, explicó: "En nuestro intento por avanzar en la am-
pliación de la Obra hemos conseguido un lugar en Montevideo,
la capital de Uruguay, para trasmitir desde allí los programas
que hacemos vía telefónica. Esto constituye un gran logro para
los que estamos trabajando para Maria, ya que muchos her-
manos montivedeanos están felices de poder sintonizarnos,
aunque sea por internet".  

Familia Mundial

El Padre Mario Taborda realizó una breve visita a nuestro país, del cual es oriundo. El sacerdote entrerriano 
afirmó que Radio María Uruguay está creciendo lentamente, pero a paso firme.

El Director de Radio María
Uruguay estuvo en Argentina

El Padre Taborda desarrolla una intensa actividad pastoral ra-
diofónica en el vecino país.

Ser discípulo de Jesús en la misión
Escribe Monseñor Carlos Ñañez (foto)

Arzobispo de Córdoba

La Conferencia General del Episcopado
Latinoamericano realizada en Aparecida,
(Brasil) y el documento que de allí surgió
invita a los católicos a redescubrir la
identidad propia del discípulo de Jesús y
a experimentar la alegría de serlo. A re-
descubrir también que el auténtico discí-
pulo es al mismo tiempo un misionero
que lleva con convicción y alegría el tes-
timonio y el mensaje de Jesús a todos los
demás en lo ordinario de la vida cotidia-
na y en los ámbitos en donde desarrolla
su actividad. Estamos hablando de un
'estado permanente de misión' que nues-
tras Iglesias locales deben asumir cada
vez más en su vida ordinaria. Estar sa-
liendo siempre, con respeto y delicadeza
para acercarse a todos.
Un salir que no es proselitismo, sino
atención, cuidado para con cada uno de
los miembros de la comunidad y que
compete a todos. Un salir de todos y a to-
dos. Un obrar por "atracción". Este "esta-
do permanente de misión" no ignora la

importancia de las misiones populares ni
la necesaria atención que se debe dispen-
sar a la misión "ad gentes", pero no se li-
mita a esas expresiones de misión.
Aparecida es una gracia que ayudará
ciertamente a transitar el cambio de épo-
ca en el que estamos inmersos. Un tiem-
po de relativo desamparo, de "intempe-
rie" como dicen algunos, pero también
un tiempo que ofrece una oportunidad
providencial para vivir una experiencia
de fe adulta y fraternal. Un tiempo para
vivir también la experiencia de una Igle-
sia cada vez más cordial, fraternal y cer-
cana a todos, que demandará una renova-
ción e incluso una verdadera
"conversión" pastoral que nos impulse a
revitalizar lo que está decaído, a dejar
definitivamente lo que ya no responde a
las necesidades actuales y a transitar con
decisión y audacia apostólica nuevos ca-
minos para el testimonio y el anuncio del
evangelio en los comienzos de este tercer
milenio.  



4 Institucionales

A mediados de setiembre se llevaron a
cabo tres de los denominados "Encuen-
tros con María", en las ciudades cordo-
besas de Villa María, Bell Ville y Mar-
cos Juárez, con la presencia de más de
150 personas. Estos encuentros los lleva
adelante el referente nacional de Difu-
sión, Cristian Romano, y en ellos "Jesús
quiere llegar al corazón de cada argenti-
no y lo quiere hacer a través de Radio
María". Romano expresó que "con la
instalación de 128 nuevas estaciones en
todo el país, llegaremos a más de 30 mi-
llones de personas. Es realmente un
tiempo nuevo que nos exige un corazón
nuevo".
Sobre cada una de estas visitas, Cristian
dijo sentirse "como un peregrino que lle-
va en vasijas de barro este tesoro que es
el Señor mismo. En estos encuentros, lo
importante no fue tanto hablar de Radio
María, sino permitir que a través de un
pequeño anuncio de la Palabra de Dios
la gente que se había convocado pudiera
encontrarse con el Señor, Mesías y Rey,
que en este tiempo nuevo quiere entrar
en cada familia argentina". 
Cada localidad tiene un modo diferente
de vivir la fe y de ser comunidad. "Pero
la calidez, la fraternidad y la búsqueda
del Señor son siempre una constante que
la gente te comparte en cada viaje que
realizo. Se acercan, te dan su cariño y te
cuentan las experiencias de vida que tie-
nen a través de la Radio, como Dios va

haciendo realidad en sus vidas lo que la
emisora les transmite", sostuvo Romano.
Por último, el referente nacional de Di-
fusión convocó que quienes viven en las
ciudades de Villa María, Bell Ville y
Marcos Juárez (u otras ciudades del pa-

ís) y se sientan llamados a difundir la
Radio a comunicarse con él llamando al
0351-4200717 o enviando un email a di-
fusión@radiomaria.org.ar En ambos ca-
sos, la persona debe dejar sus datos per-
sonales. 

En Marcos Juárez hubo un momento para compartir el video de la "nueva casa".

La Diócesis de Villa María vivió
los "Encuentros con María"

Villa María, Bell Ville y Marcos Juárez fueron las tres primeras expe-
riencias de este tipo realizadas en el mes de setiembre. 

Estos encuentros tienen por finalidad 
despertar un tiempo nuevo entre 

los oyentes de la estación mariana.

Los difusores de Caseros (Buenos Aires), Marcela Pich y Car-
los Benetti, participaron del Tercer Congreso Misionero Nacio-
nal que se desarrolló en San Nicolás de los Arroyos, del 18 al
20 de agosto. Allí difundieron la Radio junto a sus pares loca-
les, Ana y Miguel Devito, quienes también tuvieron una activa
tarea en la organización del evento. "Instalamos un stand den-
tro del Colegio Normal de San Nicolás, donde unos 100 asis-
tentes al Congreso nos visitaron. De todos modos, los folletos
de Radio María les llegaron a todos los congresistas, ya que
fueron puestos en los bolsos que se les daba con el material del
Congreso", comentó Pich. Por su parte, Benetti relató que "con
un congresista de Lomas de Zamora nos paso algo muy lindo.
Le dijimos que escuche la Radio, y al día siguiente nos agrade-
ció ese gesto y se interesó para saber como hacer para llevar la
emisora a su ciudad". Muchas personas expresaron su alegría
y su esperanza al recibir la noticia que Radio María van a insta-
lar 128 frecuencias en los próximos 3 años: "Todos elevaban la

mirada al cielo y alababan al Señor por esta novedad", dijo Mar-
cela, quien agregó: "durante todo el Congreso sentimos mucha
emoción al pertenecer a esta gran Obra. Me encantó poder ha-
blar con la gente y en especial con sacerdotes y obispos que
están interesados
en que Radio María
llegue a sus luga-
res". Finalmente,
destacaron que
"esta misión nos
comprometió a se-
guir más a Cristo,
tal como lo dijo el
Cardenal Jorge
Bergoglio durante
el Congreso Misio-
nero". Marcela, Ana y Carlos en el stand de Radio

María en San Nicolás.

Estuvimos en el Congreso Misionero Nacional
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El 28 y 29 de agosto pasado, el referente
nacional del área Técnica, Omar Fandi-
ño, visitó la provincia de Catamarca con
dos objetivos claros: mejorar la señal pa-
ra la capital provincial y gestionar una
nueva emisora en la ciudad de Andalga-
lá. En torno al primer punto, Fandiño vi-
sitó la estación repetidora ubicada en el
Cerro Ancasti, junto a la referente de Di-
fusión local, Alicia Ponce de Verón, y el
referente local de Técnica, Daniel Sager.
El único inconveniente que se registra es
el discontinuo suministro eléctrico que
recibe la estación, lo que ocasiona algu-
nos cortes en la señal. Asimismo, se ex-

puso ante el Obispado de Catamarca el
proyecto de instalar una repetidora adi-
cional en la ciudad de San Fernando del
Valle de Catamarca, sobre lo cual ya se
está trabajando en los lugares físicos po-
sibles donde se concretará el proyecto.
En la visita a la hermosa ciudad de An-
dalgalá, Fandiño, Sager y Ponce de Ve-
rón tomaron vista de las condiciones téc-
nicas, existentes y necesarias, para
instalar la repetidora. En dicha ocasión
visitaron al párroco de Andalgalá, Padre
Dardo Olivera, quien informó que su co-
munidad está deseosa de recibir la señal
mariana y va a contribuir para que eso

ocurra pronto. Jesús Lencina, uno de los
difusores en Andalgalá, dijo que quieren
"contar con Radio María cuanto antes,
para el crecimiento de la comunidad pa-
rroquial; esta emisora es un instrumento
de conversión que debemos aprovechar y
poner al alcance de todos. Trabajaremos
y seremos misioneros preparando el am-
biente para una buena acogida de Radio
María cuando inauguremos la frecuen-
cia". Todo esto es un signo que la Madre
quiere habitar en el corazón de los cata-
marqueños, como lo hace desde mucho
tiempo en la Catedral Basílica Nuestra
Señora del Valle.  

El referente de Técnica, Omar
Fandiño, visitó la provincia
norteña con la misión de am-
pliar la señal radiomariana en
ese rincón del país. Con mu-
cho gozo, fue recibido en San
Fernando del Valle de Cata-
marca y Andalgalá.

En Andalgalá son muchos los que esperan la señal de la Madre.

Mayor presencia mariana en Catamarca

Noticias breves

Una hermosa experiencia en
Tucumán
Los difusores de San Miguel de Tu-
cumán y Yerba Buena están muy
contentos con la experiencia de
transmitir el Rosario de la noche. "Lo
vivimos muy intensamente, con ale-
gría y ansiedad. Todo esto nos ayu-
da como comunidad de difusores para consolidarnos más. Además,
nos sentimos acompañados por los sacerdotes", indicaron Sandra
Puentas y Bettina Flores, quien junto al Padre Carlos Sanchez y el
resto de los difusores llevan a cabo la tarea (ver foto). Cuando se hi-
zo el Rosario desde la Parroquia Corazón de Jesús, más de setenta
personas rezaron junto a la Radio. "Asimismo, en la peregrinación de
la juventud nos unimos a tantos jóvenes que desde temprano cami-
naron, con sus zapatillas con tierra, sus ropas desaliñadas, con sig-
nos visibles de cansancio pero los ojos llenos del amor a María", di-
jeron las difusoras. 

La Radio crece cada día más en Resistencia
También los difusores de Resistencia tuvieron una activa participa-
ción el pasado 26 de agosto en la fiesta de San Fernando Rey, don-
de instalaron un stand en la plaza central de la capital chaqueña. "Hi-
cimos la difusión, entregamos aproximadamente 500 suplementos y
folletos a las personas que se interesaron, algunas personas quisie-
ron dejar testimonios escritos en un cuaderno", compartió Alberto
Müller, referente de los difusores chaqueños. Por ejemplo, este es
uno de los testimonios que dejaron plasmado en el papel: "Amigos
de Radio María soy Eduardo Ferrau, sereno de un escuela en Resis-
tencia. Me alegran y me acompañan todas las noches, en mis no-
ches rezo con ustedes hermanos. Felicito al Padre Javier Soteras,
fuerza y  adelante".

El Padre Mazzeo en las Catequesis 
Durante la segunda quincena de setiembre, el Padre Eugenio Maz-
zeo, ex Director de Radio María Rusia, condujo el espacio de las Ca-
tequesis (lunes a viernes, de 8 a 9,20 horas). El Padre Mazzeo re-
emplazó de esta manera al Director de Radio María Argentina y
habitual conductor de este programa, Padre Javier Soteras, quien es-
tuvo descansando a lo largo de esas dos semanas de vacaciones.
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Entre Nosotros
entrenosotros@radiomaria.org.ar

El licenciado Sergio Sinay, periodista, terapeuta gestáltico y consul-
tor en vínculos humanos, abordó en el programa Entre Nosotros (lu-
nes a viernes 9,20 a 13 horas) el tema de la responsabilidad. En pri-
mer lugar, Sinay aclaró que "el terapeuta gestáltico trabaja
esencialmente en el desarrollo de la responsabilidad del consultante
para que pueda vivir apoyándose en sí mismo y creando desde ese
apoyo una vida y vínculos elegidos por él. La responsabilidad es un
valor en baja en la sociedad, pero también es un valor esencial para
los vínculos humanos".
El especialista dejó en claro que, desde sus inicios el ser humano vi-
ve en comunidad interactuando con el medio, se relaciona con otros
hombres y con la naturaleza. En esa relación va tejiendo su vida a
través de vínculos. "Cada uno de nosotros es la trama de sus víncu-
los. Todos somos hijos de alguien, hermanos, amigos, adversarios
incluso. Hasta para ser adversarios necesitamos vincularnos", argu-
mentó Sinay. Al tiempo que agregó que "desde la misma noción de
vínculo, la responsabilidad es un valor inherente a las vinculaciones,
porque responsabilidad alude a la capacidad de cada uno de nos-
otros de poder responder a las consecuencias de nuestras acciones.
No hay acción que no tenga consecuencia. Cada cosa que nosotros
hacemos en la vida o que no hacemos, cada palabra que emitimos,
cada silencio nuestro, genera un efecto en la superficie de estas tra-
mas en las que estamos todos vinculados. La responsabilidad cuan-

do la empezamos a entender  de esta manera, tiene un efecto muy
poderoso que es el de hacernos libres; que es todo lo contrario que
cuando la tomamos como obligación".

La responsabilidad frente al modelo consumista
En este juego de interacciones en los que diariamente el ser huma-
no se desarrolla,  surge una cuestión que atraviesa la existencia mis-
ma ¿para qué vivir?, a lo cual Sinay apeló a un pensamiento de Vic-
tor Frankl: "muchas veces nos preguntamos ¿qué me espera a mí en
la vida? Esa es la pregunta equivocada porque en realidad el que
pregunta no es uno, sino la vida. La vida te pregunta ¿qué vas a ha-
cer conmigo? ¿qué destino me vas a dar? Y la vida te lo pregunta to-
do el tiempo a través de distintas situaciones".
El terapeuta añadió que "diariamente, somos testigos de innumera-
bles anuncios publicitarios que despiertan en el interior de cada per-
sona deseos de poseer, de tener. `Vivir para consumir´ es una muy
pobre respuesta para una pregunta muy importante, porque esta
cuestión sagrada, misteriosa, maravillosa que es la vida no puede
haber sido creada solamente para que seamos consumidores auto-
máticos que además ni siquiera somos felices consumiendo".
Sinay concluyó diciendo que "la infelicidad crece junto con el con-
sumo porque mientras estamos consumiendo, y consumiéndonos,
estamos desatendiendo el apetito espiritual. Hoy tenemos hombres
y mujeres con hambre espiritual. Si la gente estuviera realmente vin-
culada entre sí, los padres con los hijos, los hijos con los padres, las
parejas entre sí, los vecinos entre sí, con visiones compartidas, con
propósitos comunes, no tendrían tiempo para consumir".  

La responsabilidad es un valor que tambien forma parte de la vida laboral.

El valor de la responsabilidad
Un terapeuta gestáltico desarrolló este tema en Entre Nosotros y lo relacionó principalmente 

con los vínculos humanos. Al respecto, recordó que "no hay acción del hombre que no 
tenga consecuencias para sus pares".
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Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes

Podés colaborar
económicamente
adoptando alguna
de las siguientes
modalidades:

TARJETA DE 
CRÉDITO 
Precisamos tus da-
tos personales y el
número de la tarje-
ta.

Podés hacer tu aporte con las siguientes
tarjetas: 

- Visa 
- Mastercard 

- Naranja 
- Kadicard 
- Cordobesa 
- Cabal 
- Favacard 
- Mira 
- Cliper

BOLETA DE DEPÓSITO 
Precisamos tus datos personales. 
Recibirás una Boleta de Depósito que po-
drás abonar en: Banco Suquía, Banco Na-
ción y Correo Oficial.  

PAGO FACIL
Las Boletas de Depósito que llegarán a tu

domicilio incluyen un código de barras
que permite el depósito en los lugares ha-
bilitados en todo el país por Pago fácil. 
PAGOMISCUENTAS.COM
Para utilizar este sistema electrónico de
pagos es necesario visitar la página
www.pagomiscuentas.com y ser usuario
de la Red Banelco.

En todos los casos, tu colabora-
ción se puede concretar llamando
al: 0810 - 777 - 7777 (si vivís en
Córdoba llamando al 4200717) o
ingresando a 
www.radiomaria.org.ar

Nos escriben Horacio Gomez 
La Rioja

Queridos hermanos de Radio María: estuve leyen-
do en la publicación del mes de junio el testimo-
nio enviado por Gerardo Zamora desde la cárcel
de Bower, en la provincia de Córdoba. Quería
contarles que tuve oportunidad de viajar como vo-
luntario a Brasil, con personas recuperadas y en
proceso de recuperación a distintas adicciones
pertenecientes a la Fazenda de la Esperanza "Las
Canteras", ubicada en Deán Funes (Córdoba). Las
fazendas están distribuidas en todo el mundo y sir-
ven para combatir adicciones como la droga o el
alcohol. En esos quince días pude constatar la tan
preciada verdad de que aquello que es imposible
para los hombres, no es imposible para Dios. 
Pude apreciar como personas que han pasado por
las experiencias mas dolorosas de las drogas y sus
consecuencias (como el robo, la prostitución, la
cárcel, y las peores de las miserias humanas) se
pueden  transformar en ejemplos de cristianos a
partir de poner en práctica el Evangelio. Pude ver
voluntarios que se entregan por amor al prójimo

para hacer realidad lo de "amense los unos a los otros como Yo los he amado".
Durante mucho tiempo me costó entender como era que Jesús envió a sus apóstoles a curar a los enfermos, a resucitar a los muertos,
a expulsar demonios. Pues créanme, hermanos, doy testimonio de haber convivido con personas como vos y como yo, voluntarios y
recuperados de las adicciones que dejan en las fazendas su vida por la vida de otros, que de verdad ayudan a que se curen, que de ver-
dad ayudan a volverlos a la vida. 
He podido ver en estas fazendas la presencia de Jesús en el hermano y la presencia del Jesús abandonado, porque para curar el cuer-
po primero hay que curar el alma. Les envío un abrazo en Cristo y María.   

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a grafica@radiomaria.org.ar o por correo a: Testimonio Suplemento, Casilla de
Correo 181, Código Postal 5000, Ciudad de Córdoba.

Volver a vivir
Este testimonio describe con claridad como el Señor toma lo que el mundo desprecia para construir su Reino 

y dar vida a los hombres. La obra de las Fazendas de la Esperanza es reconocida en distintos países 
por el notable nivel de recuperación que logra en personas afectadas por las adicciones.



Padre Javier Soteras
Catequesis
catequesis@radiomaria.org.ar

"Yo estoy con ustedes hasta el fin del mundo": esta es la certe-
za que Jesús deja en el corazón de los suyos; ésta es su ense-
ñanza que se aviva en nuestro corazón cuando sentimos el lla-
mado a seguirlo. Conscientes de esta presencia del Resucitado
entre nosotros es que nos preguntamos: ¿qué tenemos que ha-
cer?
Tenemos que revalorizar el camino y abrirnos a la Gracia, por-
que el programa para nuestra propia vida ya está pensado por
Dios, es el que recoge el Evangelio, el que sostiene la tradición
de la Iglesia, es Jesús el que nos invita a transformar nuestra
propia historia hasta alcanzar la plenitud.  El mensaje de Jesús
nos entusiasma y nos alegra, cuando su presencia llena nuestro
corazón todo comienza a ser verdaderamente distinto.  
La santidad es el final del camino, estamos llamados a ser san-
tos, como Jesús es santo, y cuando hablamos de santidad no ha-
blamos de esforzarnos por alcanzar algunas virtudes, sino de
meternos dentro del misterio de amor que reina entre las perso-
nas de la Santísima Trinidad, se trata de ordenar nuestra res-
puesta humana a este modelo de amor Trinitario. 
Quien nos hace santos es Jesús, que actúa en nosotros y nos
permite hacer las obras que Él hizo y más todavía, en la medi-
da en que como Pablo, reconozcamos que es justamente en
nuestra fragilidad donde puede actuar su grandeza y su poder.
El camino de la santidad está ofrecido para cada uno de nos-
otros, Dios nos lo entrega como posibilidad de plenitud, es un
tesoro escondido, y para aprovecharlo es preciso aprender a

orar como aprendieron los discípulos de los labios de Jesús.  
Nunca se termina de aprender a orar, la oración es un lugar de
conocimiento, de encuentro, de diálogo y de vínculo que nos
lleva a estar en comunión con Dios.  Cuando oramos nos acer-
camos al fundamento de la vida cristiana, al alma viva de la
Iglesia, es desde ese lugar desde donde nuestra misión se hace
verdaderamente eficaz.
El mundo de hoy está fuertemente secularizado, Dios está au-
sente, nada trasciende, no hay más allá, no hay perspectiva, to-
do se termina demasiado pronto y resulta descartable.  Para no
hacernos descartables tenemos que orar, porque al contemplar
el misterio de Dios nuestra alma se eleva y nos pone en pers-
pectiva, las personas que oran no pueden dejar de respirar, por-
que el Señor respira en ellas.
Jesús es nuestro modelo, Él vivió su proyecto y lo presentó des-
de la oración, pasó largas noches en vigilia, antes de cada deci-
sión importante se retiraba a solas a orar, es por eso que hoy le
decimos: "Señor enséñanos a orar".  

Esta edición tuvo una tirada de 17.000 ejemplares
Sitio Web: www.radiomaria.org.ar
E-mail: grafica@radiomaria.org.ar
Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María 
Argentina
Colaboraron en este Número: Diseño, M. Silvina Papalini
Notas, Celina Van Houtte, Nanci Gioffredo, Valeria Ceranto y
Nestor Rocchiccioli. Fotografía, Javier Zabala.
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Publicación Mensual para 
Colaboradores de la Obra

"Los once discípulos se 
fueron a Galilea, al monte 

donde Jesús les había 
ordenado. Y cuando lo 

vieron, lo adoraron; 
pero algunos dudaban. 
Jesús se acercó y les 
habló diciendo: Toda 
potestad me es dada 

en el cielo y en 
la tierra. Por tanto, 

vayan y hagan 
discípulos todas las naciones, 

bautizándolos en el nombre 
del Padre, y del Hijo, y del Espíritu 
Santo; enseñándoles que guarden 

todas las cosas que les 
he mandado; yo estoy con ustedes 

todos los días, hasta el fin 
del mundo`". Mateo 28, 16 - 20

Señor, enséñanos a orar


